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CÂMARA MUNICIPAL DE SORO.CABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUERIMENTO .°: 2298 

•ASSUNTÓ: INFORMAÇÕES AO PREFEITO SOBRE O CONCURSO N°  08/2014 

CONSIDERANDO. que. muitas pessoas 

procuraram este vereador solicitando informações sobre o concurso n° 08/2014; 

CONSIDERANDO que segundo informações os 

farrnácêuticos que prestaram referido concurso em agosto de 2015 alegam qúe existe 

uma Lei Federal l3.021 de 2014 que exige a presença de farmacêutico em todás as UBS; 

CONSIDERANDO que atualmente nesta cidade 

de Sorocaba, apenas três farmacêuticos atendem toda a rede, séndo que existem 31 .UBS 

- Unidade Básica de Saúde; 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que 

segue:.. 	 . 	.- 	 . 

1) Ante a. falta de farmacêuticos no atendimento 

nas UBS, bem como, devendo atendera legislação Federal, ha previsão para chamar os 

concursádos que aguardam na lista de espera (concurso 08/2014)? Caso positivo, 

informar? Caso -negativo, por quê? 
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